
Fino a giugno 2013 

Ho partecipato alla finale del campionato regionale a Montecatini.  Perché non c'era il barrage? La 

gara è finita molto presto. Non capisco il perché si voglia a tutti i costi rovinare le cose. 

Moreno. 

rispondo a Moreno. 

Caro mio, questo regolamento regionale della Toscana fa acqua da tutte le parti, è stato buttato lí, 

senza essere controllato e discusso, il delegato regionale, non ha nessuna cognizione di come deve 

guidare il sistema. Non è per mancanza di esperienza. Dopo diversi anni possiamo ben dire che non ci 

capisce molto. Il regolamento da lui firmato è stato redatto da un suo assistente poco competente e 

lui lo ha messo in atto senza nemmeno leggerlo. Spero, perché se lo avesse letto e accettato sarebbe 

ancora più grave. 

Mi spiace per i tiratori toscani, per le società toscane e per il iro a volo. 
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Mi chiamo Roberto, 

Ho sentito parlare di un numero chiusa delle prime categorie. Quindi, mi è sembrato di capire che i 

tiratori in prima categoria, se non partecipano ai FITAV o partecipano e non si qualificano tre i primi, 

saranno retrocessi. Ma è vero? Se così fosse in federazione ci sarebbe una percentuale di imbecilli 

sopra la media. Una regola del genere ammazzerebbe definitivamente e inesorabilmente il tiro a 

volo. 

Bob 

Ciao Bob, se mi posso permettere. 

Si l'ho letto anch'io. Spero sempre che da un momento all'altro, la vena che porta il sangue al cervello 

si stappi e con un barlume di intelligenza, stralcino questa immane cazzata. 

Vuoi sapere cosa ne penso? questa è la più grande stupidaggine degli ultimi decenni. Prima di questa 

era il ripetino per le terze categorie. Se non tornano indietro sulla regola delle prime cat.. Vuol dire 

che tenere per troppo tempo una poltrona, fa invecchiare il cervello. (leggi demenza senile). Ci 

vuole un ricambio generazionale, al vertice. 
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Egregio Cesare, 

Preso atto che mi hai dato il consenso a pubblicare il tuo nome, voglio inserire le tue considerazioni 

sulla pagina della posta invece che su quella dell’attualità. In questo modo posso darti una risposta. 

Sono un appassionato tiratore. La passione al tiro a volo me l’ha attaccata il Presidente Regionale 

toscano Fabrizio Evangelisti. Io curavo il sito fitavtoscana, prendendo parte anche al lavoro del 

comitato. Le riunioni erano molto serie e competenti. Poi nel 2012 il tracollo, il comitato è stato 

destituito e tutto è tornato un bailamme. Il pressappochismo si è insediato in Toscana, il caos ha 

ricominciato a mietere tiratori e società. A quanto vedo anche la Puglia sta subendo lo stesso 



trattamento. Regolamenti scritti male, redatti con poca competenza, o fatti su misura per qualcuno, 

che scontentano, in definitiva, tutti gli altri. Io non ti conosco personalmente, ma Evangelisti ti ha 

sempre apprezzato, quindi mi sento in dovere di stimarti anch’io. 
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